

Cómo comenzó la pelea entre AMLO y Santiago Creel



El enfrentamiento entre el presidente de la República, Andrés Manuel López Obrador (AMLO), y el presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel Miranda, lleva días suscitándose, sobre todo ante los nuevos deseos del mandatario federal para reformar a la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN).

Recientemente el titular del Ejecutivo indicó que, ante el revés de la primera parte del Plan B electoral por el máximo tribunal, buscaría implementar un **Plan C**, es decir, una reforma constitucional para la elección de los ministros y ministras que integran la **SCJN** a partir de una votación.

Estas declaraciones causaron el enojo de los partidos de la oposición, los cuales se lanzaron con críticas y señalamientos al líder de la **Cuarta Transformación (4T)** y a sus integrantes.